

Horóscopos miércoles 13 de octubre de 2021

Aries. Se recuperan las cosas en el trabajo.

El día de hoy Mercurio retrógrado en tu casa 6 del trabajo deja atrás la influencia del Sol y puede recuperar su fuerza y capacidad mental. Esto se traduce como que las cosas en el trabajo van a recuperar algo de su fuerza y actividad por lo que la confusión se queda atrás y es hora de poner manos a la obra.

En el amor las cosas están tranquilas y es un excelente periodo para conectar con tu pareja haciendo lo que él prefiere. Consíéntelo dejando que tome la iniciativa y decida a que lugares ir o qué actividad hacer. Puede que dude un poco, pero es parte del encanto.

Tauro. Tu jefe muestra una faceta de él que no conocías.

En el trabajo el día de hoy Venus en tu casa 7 de las relaciones hace un sextil a Saturno regente de tu casa 10 del jefe. Este tránsito es amistoso y hace que tu jefe se comporte de una manera más amable e incluso haga un chiste lo cual te puede sorprender debido a la seguridad que proyecta. Disfruta esta otra faceta y considera que si lo hace es porque te tiene confianza.

En el amor Mercurio regente de la casa 5 del amor y romance ya sale de su combustión por lo que las cosas comienzan a activarse en esa área, es posible que comiences a recibir invitaciones para salir o simplemente suceda de manera casual. Aprovecha y disfruta.

Géminis. Se te confía un secreto.

En el trabajo un compañero que te tiene mucha confianza te confía un secreto, es una información inocente pero que demuestra que eres una persona en la que confía. Está en ti respetarlo y no revelar esta información, no importa la tentación.

En el amor es un buen momento para seducir a tu pareja, se juguetón y toma la iniciativa. Ambos están con un muy buen ánimo para pasar un buen rato por lo que es fácil encontrar el momento.

Cáncer. Una gran oportunidad para tener intimidad con tu pareja.

En el trabajo Júpiter tu regente está a punto de ponerse directo de nuevo por lo que las cosas van a mejorar mucho en los próximos días, los proyectos que estaban en pausa se van a reanudar, vienen nuevas oportunidades muy pronto para destacar y crecer.

En el amor Venus está en tu casa 5 del amor y romance haciendo un sextil a Saturno el regente de tu casa 7 de la pareja en esa misma casa. Este tránsito los pone a los dos en el modo ideal para encontrarse el uno al otro de un modo

íntimo y profundo. Si aún no cuentas con pareja hoy es un día ideal para conocer a ese alguien especial.

Leo. Muy buen momento para el romance.

En el trabajo el ambiente se aligera mucho debido a que Saturno tu regente de la casa 6 recibe un sextil de Venus. Así que el ambiente laboral al menos por este día se aligera. Es un excelente momento para avanzar tus metas y conectar con las personas que no has podido ver.

En el amor tienes a Júpiter el regente de tu casa 5 del amor y romance en tu casa 7 de la pareja por lo que hay muy buena energía para la conexión íntima con tu otro significativo. Si aún no cuentas con ese alguien especial hoy es un excelente día para salir en su busca.

Virgo. Buena suerte para conocer personas importantes.

El día de hoy tienes a la Parte de la Fortuna en tu casa 7 de las relaciones al mismo tiempo Júpiter el regente de la casa 7 está en la casa 6 del trabajo. Esto nos dice que hoy puedes tener encuentros afortunados y conoccas a personas importantes en tu vida laboral que luego pueden ser de gran ayuda.

En el amor estas en un momento de comunicación y seducción entre tú y tu interés romántico. Venus en tu casa 3 de la comunicación hace un sextil a Saturno en tu casa 5 del amor y relaciones así que hoy es un día para seducir y dejarse seducir.

Libra. Un día afortunado en el trabajo.

El día de hoy tienes la Parte de la Fortuna en tu casa 6 del trabajo por lo que hoy es un día para perseguir tus metas y objetivos con pasión ya que mientras más dedicación le pongas a ello más se activará tu suerte en esa área de tu vida así que hay que hacer el máximo esfuerzo el día de hoy.

En el amor tienes a Júpiter justo en la entrada de tu casa 5 del amor y romance por lo que hay muy buenas oportunidades para conocer a alguien especial en este día con quien puedes iniciar un romance muy satisfactorio. Júpiter se caracteriza por su generosidad y buenos humos así que hay que buscar a alguien así.

Escorpión. Buen día para trabajar el amor propio.

En el trabajo Marte por fin se está alejando del Sol por lo que las cosas en la oficina van a comenzar a regresar a la normalidad. Hay que mantener la calma y no querer acelerarse en exceso ya que a la energía aún le va a tomar unos días para recuperarse

El día de hoy Venus el planeta del amor y regente de la casa 7 de la pareja está en tu casa 1 realizando un sextil a Saturno en tu casa 3 de la comunicación. El

tema está en conectar con tu amor propio y transmitir este a los demás. Es muy importante defender y hablar de lo que tú quieres para que esto se manifieste.

Sagitario. El trabajo sigue demandando mucha atención.

En el trabajo sigues teniendo mucha necesidad de atender a múltiples demandas y emergencias de último momento por lo que el trabajo hoy es mantener la calma y no perder la paciencia ya que pareciera que en cuanto resuelves una cosa aparecen dos más. Con el tiempo esto se resolverá.

En el amor hay que mantener también una actitud más de búsqueda interior que de búsqueda de una persona en especial. Venus se encuentra en tu casa 12 del autosabotaje por lo que el tema es analizar los patrones en el modo en el que te relacionas que te están haciendo daño.

Capricornio. Un encuentro afortunado con tu pareja.

En el trabajo Mercurio el regente de tu casa 6 por fin deja atrás los rayos del Sol y puede comenzar a trabajar de modo normal. Es un día en el que los mensajes van a comenzar a llegar y las decisiones por fin se van a comenzar a tomar. Aprovecha para recuperar el tiempo perdido.

En el amor la Luna, la regente de tu casa 7 de la pareja, está avanzando en tu casa 1 hacia Saturno tu regente. Esto se interpreta como un encuentro afortunado con tu pareja en el que habrá pasión y mucho romance. Ahora sí que recibe la oportunidad y tómala porque has estado tan ocupado que has ignorado un poco ese frente.

Acuario. Presta atención a tus relaciones laborales.

En el trabajo este es un día para prestar atención a tus relaciones laborales, hay un tema que estás ignorando y que es importante tratar con tus compañeros ya que la Luna, la regente de tu casa 6 del trabajo está en tu casa 12 del autosabotaje. Esto puede ser algo en el modo en el que te comportas que no has notado que molesta mucho a los demás. La verdad no duele, pero incomoda así que atiende a los comentarios y toma conciencia.

En el amor Mercurio el regente de tu casa 5 por fin se libera de los rayos del Sol y se puede avanzar en esta área. Es un buen día para buscar relaciones y conectar con otros.

Piscis. Hoy hay que confiar en ti mismo y en tu capacidad.

Hoy tienes la Parte de la Fortuna en tu casa 1, esto se interpreta como una excelente oportunidad para hacer lo que tú quieres y buscar crecer como persona. El trabajo para ti hoy es confiar en ti y actuar.

En el trabajo disminuye la presión y sientes como las cosas se van a volver tranquilas de nuevo, el Sol tu regente de la casa 6 avanza por el signo de Libra sin muchos problemas por lo que estás en un periodo donde podrás relajarte y trabajar con calma.